

Interaktive Links:

[zum Artikel](#)

[zur Bildauswahl](#)

[zum Hersteller/Produkt](#)

PVC-freie, wasserdichte Fahrradtaschen



Name: Free-Linie

Hersteller: Ortlieb

Preis: 129,99 Euro/Paar (Back-Roller Free), 109,99 Euro/Paar (Sport-Roller Free), 84,99 Euro (Rack-Pack Free), 79,99 Euro (Ultimate 6 M Free)

Highlights:

- Back-Roller Free: Klassische Hinterradtasche mit Rollverschluss und Quick-Lock-2.1-Befestigungssystem, mit integrierter Innentasche und Schultergurt; paarweise angeboten
- Sport-Roller Free: Front- oder Hecktasche mit Rollverschluss und Quick-Lock-2.1-Befestigungssystem, mit integrierter Innentasche und Schultergurt, auch für Kinderräder geeignet; paarweise angeboten
- Rack-Pack Free: Reise- und Sporttasche mit Rollverschluss, kombinierbar mit Back- und Sport-Rollern auf dem Gepäckträger, abnehmbarer Schultergurt
- Ultimate 6 M Free: Lenkertasche mit Deckelverschluss und abschließbarer Halterung, Wertsacheninnenfach mit Reißverschluss und Schlüsselkarabiner

Hintergrund:

Ortlieb bringt 2018 seine klassischen Radtaschenmodelle „Back-Roller“, „Sport-Roller“, „Rack-Pack“ und „Ultimate 6 M“ in einer neuen „Free“-Linie. Das kleine Wort hat nachhaltige Wirkung: Während sich die Taschen optisch und funktionell nicht von den herkömmlichen Modellen unterscheiden, steckt die Neuheit im Detail: Bei der Free-Linie kommt ein Polyestergewebe zum Einsatz, das ohne die Verwendung von PVC hergestellt wird. Die für Ortlieb zentralen Attribute wie Wasserdichtigkeit, Robustheit und Langlebigkeit bleiben - so verspricht es der Hersteller in seinen Unterlagen - jedoch erhalten. Ebenfalls bestehen weiterhin der klassische Planen-Look sowie die damit verbundene Haptik. Die neuen Taschen kommen in drei unterschiedlichen Farben ab Beginn 2018 in den Fachhandel. Sie sind durch den Zusatz „Free“ gekennzeichnet und haben ganz ähnlich lautende Preisschilder wie die herkömmlichen Packtaschen. Die typischen Hinterradtaschen etwa kosten als Free-Version 129,99 Euro, gegenüber 124,95 der Standardvariante.

Kommentar:

„Nachhaltigkeit ist für Ortlieb ein wichtiger Bestandteil der Firmenphilosophie. Daher ist es zwangsläufig richtig, dass für die Taschenproduktion am Firmensitz in Heilsbronn neben PVC-freiem Cordura nun auch PVC-freies Polyester verwendet wird. Ein smarterer Move für eine bessere Umwelt.“ (Thomas Geisler, *pressediens-t-fahrrad*)